

LA COURSE DES FOUQUEURS | À Serrières-en-Chautagne

Coudert et Cattet au sommet

Dans la neige et le froid, Julien Coudert et Tanguy Cattet se sont imposés avec brio, respectivement sur le 10 km et le Trail.

Après la pluie l'an dernier, l'organisation de la course des Fougueurs a dû composer avec la neige cette année, au point que le matin même, l'épreuve était menacée d'annulation, pour cause de sol glacé sur la ViaRhôna. La mairie ayant accepté de mettre son grain de sel pour résoudre le problème, la 4e édition s'ouvrait même sous le soleil avec l'entrée en lice des plus jeunes, vers 16 h. Néanmoins, les conditions météo ont certainement refroidi les ardeurs de nombreux concurrents, si bien qu'ils étaient 90 à prendre le départ des 10 km. Comme l'an dernier et le duel à couteaux tirés entre Abdou Kiday et Abdelkader Baktache, les spectateurs ont apprécié le mano à mano que se sont livrés Julien Coudert et Simon Senn, les deux coureurs ne se départageant qu'à 300 mètres de la ligne.

Bernard complète le podium

« Je n'ai pas toujours l'occasion de courir l'hiver alors quand j'ai entendu parler de ce 10 km, je me suis dit que ce serait une



L'arrivée victorieuse de Tanguy Cattet.

bonne occasion de tester ma condition du moment », commentait à l'arrivée le triathlète de Chambéry, satisfait de son temps de 31'29. « Simon est resté derrière moi, je pense qu'il était un peu juste pour passer mais l'entendre souffler dans mon dos m'a motivé et m'a permis de garder un bon rythme. On a tous les deux été vraiment réguliers tout au long du parcours. » Gaetan Bernard complète le podium en 33'49. Du côté des féminines, c'est Nathalie Peilleux qui l'emporte en 39'29 devant Corine Germain (40'45) et Anne-Claire

Inaudi (44'51). « Je n'étais pas venue pour sortir une grosse performance aujourd'hui mais grâce à Bertrand Bibollet qui m'a un peu servi de lièvre, j'ai finalement sorti un bon chrono de référence, » avouait la triathlète d'Aix Savoie Triathlon.

Cattet tout en maîtrise sur le Trail

Sur le trail, raccourci de 7 km en raison de la neige, c'est Tanguy Cattet, 7e l'an dernier, qui a dominé l'épreuve en 1h17'06. « J'ai réussi à faire la différence dans la première montée, vers le 3e km et j'ai ensuite

creusé l'écart avec le reste de la troupe », analysait à chaud le vainqueur. Sur la ligne d'arrivée, son dauphin Baptiste Turtel (1h18'30) confirmait que Tanguy Cattet était bien le plus fort. « Il nous a tout de suite mis dans le rouge dans la montée, ensuite, j'ai eu du mal sur les faux plats descendants ; je suis resté à 20-30 secondes de lui mais à la faveur de la descente, il m'a repris du terrain, » affirmait ainsi Baptiste Turrel. Louis Sénéchal et Aurélien Castille complètent le podium en 1h21'36.

Sylvain GORGES